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O VEREADoR euE EsÍA suBScREvE REQUER QUE,

IpÓs TRAMITAÇÁO REGIMENTAL, SEJA

ENCAÍI NHADo Ao PREFE|To Muxtctplt-, A

SEGUINTE INDIcAçÃO:

"Que seja viabilizado criação de uma guarda municipal com objetivo de

aumentar a seguranÇa em espaços públicos".

Tal indicaçáo se faz necessária devido ao aumento de violência no país, e
antes que ocorra alguma fatalidade temos que garantir a segurança das nossas crianças

e dos nossos profissionais.

Certo de contar com atendimento a nossa solicitação, agradeço.
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JUSTIFICATIVA

Sala das Sessões, 06 de Abril de2023.
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